

**EN CORTO**

EXPRESA COPPPAL SU SOLIDARIDAD A MARRUECOS

Alejandro Moreno Cárdenas, presidente de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (Coppal), transmitió al pueblo y gobierno de Marruecos, condolencias y solidaridad de los partidos progresistas por las lamentables pérdidas humanas y daños

causados por el fuerte terremoto que afectó a esa nación. En una carta dirigida a Aziz Ajanuch, primer ministro del Reino de Marruecos, el dirigente expresó: "En estos momentos de luto y dolor, ruego a usted transmitir, por mi conducto, el abrazo fraterno y solidario". ● Víctor Gamboa